



## Film "Gegaraning Akrami" Unjuk Gigi di Ubud Writers & Readers Festival

**YOGYA, TRIBUN** - Sebuah film yang mengusung unsur budaya Jawa berjudul "Gegaraning Akrami" produksi Dinas Kebudayaan Kota Yogya mendapat kehormatan untuk ditayangkan di Ubud Writers & Readers Festival (UWRF), Sabtu (29/10) silam.

Sebagai informasi, UWRF merupakan festival sastra tahunan terbesar di Asia Tenggara yang digelar oleh Yayasan Mudra Swari Saraswati, sedari 2004. Pada edisi 2022, UWRF mengangkat tema yang diambil dari filosofi Jawa, "Memayu Hayuning Bawana".

Kepala Dinas Kebudayaan (Kundha Kabudayan) Kota Yogya, Yetti Martanti, menyampaikan, produksi film ini dilatarbelakangi tantangan pelestarian Sastra Jawa, yang berpotensi tergerus budaya asing. Karena itu, Sastra Jawa pun coba didekatkan pada generasi muda, lewat film yang bersifat kekinian.

"Ya, Gegaraning Akrami memadukan Sastra Jawa tradisional, dengan budaya modernitas anak muda kekinian, dalam sebuah romansa percintaan. Karena itu, film ini terasa ringan dan relevan dengan audiens anak muda," katanya, Selasa (1/11).

Yetti pun mengungkapkan, pemutaran Gegaraning Akrami tak sekadar didatangi pengunjung UWRF dari sekitar Bali saja, tapi juga hadirin dari mancanegara. Setelah UWRF, pihaknya pun berencana menggelar diskusi seputar Sastra Jawa dan film itu.

"Nantinya, Gegaraning Akrami akan ditayangkan juga di akun YouTube Dinas Kebudayaan Kota Yogya, agar menjangkau audiens yang lebih luas," ujarnya.

Sementara itu, sutradara sekaligus penulis naskah Gegaraning Akrami, BW Purbanegara, menandaskah, film tersebut menggambarkan generasi muda dalam memaknai sebuah karya sastra lama. Di samping itu, Gegaraning Akrami sekaligus melepas dagaga akan film yang didominasi bahasa daerah.

**"Saya senang sekali film Gegaraning Akrami bisa ditayangkan di UWRF, karena festival ini merupakan titik temu strategis bagi para pemerhati dan pecinta sastra dari berbagai belahan dunia. Ya, bisa jadi gerbang untuk film ini," urainya. (aka)**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 07 Oktober 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005